

Cuba condamne le harcèlement du Venezuela par l'OEA



La Havane, 28 avril, (RHC).- Cuba a énergiquement condamné le harcèlement du Venezuela par l'OEA, l'Organisation des États Américains.

Une déclaration du ministère cubain des Affaires étrangères dénonce la convocation par l'OEA d'une réunion de consultations sur le Venezuela sans prévenir le représentant de ce pays sud-américain.

«Elle agresse et s'impose. Elle ne négocie pas ne dialogue pas. Elle méprise l'égalité et l'autodétermination des États. Elle conspire contre des gouvernements authentiques, légitimement élus avec un soutien populaire bien prouvé.» souligne la déclaration.

«Il est temps de reconnaître que l'OEA s'avère incompatible avec les besoins les plus pressants des peuples de l'Amérique Latine et des Caraïbes » souligne le document qui confirme le soutien ferme de notre pays à la décision du Venezuela de quitter l'OEA.



Radio Habana Cuba